

大 船 山

令和元年10月 3日

ホームページアドレス <http://www.ena-gif.ed.jp/kamiyahagi-e/>

9月に入っても暑い天気の日が続きました。熱中症予防を常に意識しながらの運動会の練習でした。2学期から利用できることになったエアコンを上手に使いながら、子どもたちの体調を第一に考えて練習を行い、本番の日を迎えました。

14日の当日は薄曇りの大変活動しやすい天気になり、子どもたちは今まで練習してきたことをすべて出し切って“全力”で競技や演技をしました。来賓、保護者をはじめ、家族の方など多くの観客に応援を受け、自分の精一杯の姿を見せようと頑張ることができました。子どもたちのために、お越しいただきありがとうございました。



いよいよ10月に入り、年度の後半になりました。気候も穏やかになって学習にも活動にも取り組みやすい時期です。日常の活動を真剣に取り組んでいくことが自分の実力アップにつながります。実力をアップさせてたくさんの“笑顔”があふれるようにがんばっていきましょう。

夏休みの作品について

8月28日から9月1日まで、メロディールームで夏休み作品展を実施しました。多くの方に来場いただきました。学年に応じた子どもらしい発想が見られ、一生懸命取り組んだことが伺える作品がたくさん並びました。そんな中で、各種作品展に出品された作品を紹介します。

- | | | | |
|----------|----|----------|---------------|
| 恵那市科学作品展 | 4年 | 安藤 謙 さん | 「きゅうばんについて」 |
| 恵那市発明工夫展 | 6年 | 安藤 凧葵 さん | 「流木のれん」 |
| | 3年 | 横光 育 さん | 「ペットボトルろかそうち」 |
| | 1年 | 中根 詩 さん | 「ひよこのおやこ」 |

えなの木、もりの木、きになる木コンテスト

- | | | | | | |
|----|----------|-------|----|----------|-----------|
| 6年 | 塚田 爽人 さん | 「たな」 | 5年 | 小林 夕莉 さん | 「ハンガーラック」 |
| 4年 | 荒田 楓磨 さん | 「トンボ」 | 2年 | 森 陽生 さん | 「ビー玉ころころ」 |

東濃地区児童生徒木工工作コンクール

- | | | | | | |
|----|----------|------------|----|----------|--------|
| 5年 | 松浦 美夕 さん | 「本・小物入れ」 | 5年 | 近藤 燦 さん | 「おみくじ」 |
| 4年 | 安藤 暖大 さん | 「流木のインテリア」 | 4年 | 塚田 稀空 さん | 「ポスト」 |
- ゆうちょ貯金箱
- | | | |
|----|----------|----------------|
| 3年 | 中根 蒼粹 さん | 「コロコロ仕分けちょ金ばこ」 |
| 2年 | 熊谷 更加 さん | 「おばけちょ金ばこ」 |
| 1年 | 森 雄生 さん | 「たのしいちょ金ばこ」 |

歯の実地審査へのご協力ありがとうございました

9月30日に岐阜県学校歯科保健優良校候補校の実地審査が行われました。平成20年に日本一になり、その後、特選校や推進校として審査を受けることなくきていましたので、今回は11年ぶりの実地審査ということになりました。岐阜県歯科医師会の学校歯科保健委員会の歯科医師2名と岐阜県教育委員会体育健康課の担当者が来校され、5・6年生が代表として審査を受けました。

「磨き方がよく、歯垢もない。」という審査員の先生方の評価を受けるとともに、審査を受ける態度についてもほめていただきました。子どもたちの日頃の取り組みが成果として現れたものだと思います。

これからも、上矢作小学校の誇りとして歯を通して健康を考え、よい生活習慣を身につけていきます。5・6年生の保護者の皆様には、審査へのご協力をいただき、どうもありがとうございました。